

Alexander Merenda ist neuer Geschäftsführer von Gartner Extrusion

Alexander Merenda ist neuer Geschäftsführer der Gartner Extrusion GmbH in Gundelfingen, einem Unternehmen der Gutmann-Gruppe. Merenda übernimmt die Position von Dr. Harald Westheide, der sich zum Jahresende in den Ruhestand geht.

Die Gartner Extrusion GmbH ist Hersteller von Präzisionsprofilen aus Aluminium mit hoher Wertschöpfung, und wird somit von einem Fachmann weitergeführt, der im Unternehmen und in der Gutmann-Gruppe bereits unterschiedliche Führungsaufgaben ausgefüllt und eng mit Dr. Westheide zusammengearbeitet hat. Mit der Benennung von Alexander Merenda wird laut Gartner Extrusions „die positive Entwicklung des Unternehmens mit seinen 335 Mitarbeitern mit Kompetenz und Kontinuität fortgesetzt.“

Ansprechpartner:

Georg Grumm
Information und Kommunikation

Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V.
Phone: + 49 211 47 96 160
E-mail: georg.grumm@aluinfo.de